

[Huancavelica dispone de 500 millones de nuevos soles por los tres niveles de gobierno en el año 2005](#)

**ING. ALEJANDRO ORE MORA  
CONGRESISTA DE LA REPÚBLICA**

El estado asumirá un costo total de 500 millones de nuevos soles en Huancavelica y es que su Presupuesto Público 2005, por todo concepto y por los tres niveles de gobierno, bordea los 500 millones de nuevos soles, monto nunca antes otorgado a esta circunscripción en toda su historia.

Se trata por todos los medios de gestión la erradicación del empobrecimiento, el sufrimiento económico y la exclusión social para el hasta ahora tristemente conocido departamento mas empobrecido del Perú y revertir esta situación, referida a la tasa de incidencia de la pobreza procesada por el INEI, que para el caso se basa en el año 2002, pasando a encimar y superar a 5 departamentos alcanzando y consolidando el siguiente resultado entre los años 2005 y 2006:

	Pobreza total	Pobreza extrema
Huancavelica	75 %	50 %
Cajamarca	76,8	51,5
Apurímac	77	51,4
Puno	79,7	49,8
Amazonas	80,4	53,4
Huánuco	83,2	61,1

Entre los presupuestos de inversión de los Gobiernos Regionales para el año 2005, Huancavelica se encuentra en el quinto lugar a nivel nacional en relación al costo total que incluye gasto corriente en el siguiente orden: Pasco 28,64%, Moquegua 22,81%, Ucayali 17,91%, Tacna con 16,91%, Huancavelica en el quinto lugar de importancia con 14,26%, luego Junín con 12,03%.

Tamaño objetivo y meta de ejecutar 500 millones en un año requiere de nuestra mayor identificación y dedicación, sin pretextos, justificaciones, intereses subalternos y protervos, estamos obligados ineludiblemente a ejecutar el 100%, recordemos que la inversión pública significa el 3 % del PBI y se ejecuta como media a nivel nacional en 1,7 %.